

Asistirá presidente uruguayo a reunión de la OMS



Montevideo, 28 may (RHC) El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, se encuentra en Suiza para asistir a la presentación del primer informe de la Comisión Independiente Mundial de Alto Nivel de la OMS sobre Enfermedades No Transmisibles (ENT).

Antes de partir al país europeo, el jefe de Estado realizó el traspaso de mando establecido por la Constitución a la vicepresidenta Lucía Topolansky, informó la Secretaría de Comunicación Institucional.

Junto a Vázquez integran esta Comisión Especial de la Organización Mundial de la Salud (OMS) los mandatarios Maithripala Sirisena (Sri Lanka) y Sauli Niinistö (Finlandia), además de la ministra de Salud de Rusia, Veronika Skvortsova, y la exministra federal de Pakistán Sania Nishtar.

Durante su estancia en Suiza, el gobernante sudamericano será distinguido también el 31 de mayo, Día Mundial Sin Tabaco, con un reconocimiento especial otorgado por el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

La distinción, única a adjudicarse este año por esa agencia especializada de las Naciones Unidas, será entregada al mandatario sudamericano por sus aportes en la lucha contra el consumo de tabaco.

Estos concuerdan con el Plan de Acción Mundial para la Prevención y Control de Enfermedades No Transmisibles y la Agenda de Desarrollo Sostenible 2030 de la ONU, según la fuente.

En ese sentido, se destacan las medidas adoptadas en Uruguay para el control del tabaco, que pasan por la aprobación de leyes como la prohibición de fumar en espacios públicos, regulaciones sobre el empaquetado y etiquetado, así como la eliminación de la publicidad, promoción y patrocinio del tabaco.

Montevideo fue sede el pasado año de la Conferencia Mundial sobre ENT, a la que asistieron más de 500 personas entre jefes de Estado y de Gobierno, ministros de Salud, otras altas autoridades y expertos nacionales y extranjeros de 94 países.

En el encuentro se aprobó la Hoja de Ruta de Montevideo, la cual fue calificada de 'hito para nosotros' por el Director General de la OMS.

Las Enfermedades No Transmisibles afectan a todos y en su conjunto representan siete de las 10 principales causas de muerte en todo el mundo, al ser responsables del 70 por ciento de los fallecimientos, según datos oficiales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163276-asistira-presidente-uruguayo-a-reunion-de-la-oms>



Radio Habana Cuba